

qui sont au monde ; que faire mourir un péché dans une âme, c'est un plus grand bien que d'étouffer une peste qui serait universelle ; et que faire passer une âme de la mort du péché à la vie de la grâce, c'est une chose plus agréable à Dieu que de ressusciter tous les corps qui sont dans les tombeaux.

5° Que, selon saint Chrysostôme, travailler au salut des âmes par un vrai esprit de charité, c'est une chose meilleure que de faire les plus grandes austérités et mortifications corporelles.

6° Que, selon ce même saint, employer son temps et sa vie en ce saint travail, c'est une chose qui plaît plus à la divine Majesté que de souffrir le martyre : à raison de quoi sainte Thérèse disait qu'elle portait plus envie à ceux qui étaient dans cet emploi qu'aux martyrs.

7° Que, selon saint Denis, la chose la plus divine de toutes les choses, c'est de coopérer avec Dieu au salut des âmes et spécialement de celles qui sont abandonnées et sans secours, puisque Notre-Seigneur a dit qu'il est venu appeler non les justes, mais les pécheurs.

8° Que c'est à cette intention que notre